

# Choque de camiones en la ruta A-16 dejó un fallecido y 4 lesionados graves

Conductor que ocasionó el accidente está hospitalizado y detenido. Hoy enfrentará a la justicia.

Luis Ramos Ossandón  
 cronica@estrellaiquique.cl

Un fallecido y cuatro lesionados fue el lamentable resultado que dejó una colisión de dos camiones bolivianos en la ruta A-16, a la altura de la línea férrea en el kilómetro 45, pasada las 10.30 horas de ayer. El hecho es indagado por la Sección de Investigación de Accidentes del Tránsito (SIAT) de Carabineros.

Antecedentes recogidos en el lugar, señalan que la emergencia se desencadenó cuando uno de los conductores perdió el control de su máquina que transitaba de bajada por la ruta e impactó a otro vehículo de carga que viajaba por la misma pista. Producto de esta situación, el impacto alcanzó a una conductora que se desplazaba en un vehículo marca Demio, el que se incendió en el lugar.

Con la alta energía producto de la colisión, uno de los camiones traspasó el eje central de la ruta, derribando las barreras de

concreto que separan las pistas de subida y bajada, volcando, pero además comprometiendo a otros dos vehículos menores que a esa hora viajaban rumbo a Alto Hospicio.

Uno de ellos era una camioneta Hyundai Santa Fe, donde se movilizaba un hombre de 52 años de nacionalidad chilena, quien quedó atrapado producto de choque y falleció en el lugar.

Unidades de rescate de los cuerpos de Bomberos de Iquique y Santa Rosa de Huantajaya de Alto Hospicio, ambulancias del SAMU y Carabineros llegaron al lugar del accidente y lograron estabilizar a los lesionados, incluidos a los conductores de los camiones. Todos fueron derivados al Hospital Regional de Iquique con lesiones de diversa consideración.

## INVESTIGACIÓN

Carabineros informó del hecho al fiscal de Bitácora, quien determinó la concurrencia de la SIAT para iniciar las pericias correspondientes. Al respecto, el je-



FOTOS: CARLOS CALLASAYA - BOMBEROS IQUIQUE

EL ACCIDENTE MANTUVO POR VARIAS HORAS CORTADA LA RUTA.

**4** lesionados de diversa consideración fueron trasladados al Hospital Regional.

fe de esa unidad policial, mayor Daniel Saavedra, explicó que los primeros antecedentes que se manejan son que uno de los camiones perdió el control y

habría colisionado con otro camión. "Producto de esto, este último habría traspasado el eje de la calzada e impactó a un vehículo menor que iba en sentido contrario. Lamentablemente, resultó fallecido el conductor del vehículo menor", dijo.

Por su parte, Jorge Medina Villegas, comandante del Cuerpo de Bomberos de Iquique, manifestó que "en la colisión de alta energía, que involucró tres

vehículos menores, cinco las personas fueron afectadas, cuatro de ellas con lesiones de diversa consideración y una persona fallecida que quedó al interior de uno de los vehículos que quedó deformado, voluntarios realizaron los trabajos para poder rescatar a la persona. En el lugar hubo un importante derrame de combustible, pero la situación fue controlada".

El comandante Medi-

na, agregó que producto que ambos camiones transportaban contenedores, "se trabajó en la revisión de dos cargas por la eventual presencia de materiales peligrosos, lo cual fue descartado".

## CUASIDELITO DE HOMICIDIO

Al lugar del accidente también llegó Gonzalo Valenzuela, fiscal jefe de Iquique, quien explicó que "el chofer que habría causado preliminarmente todo este accidente y este posible cuasidelito de homicidio, se encuentra hospitalizado con lesiones y ya se dispuso su detención por parte de fiscal de Bitácora para que pase el día de mañana a control de detención. En el lugar trabajó la SIAT y apoyada por Carabineros de la Primera Comisaría, quienes realizaron las pericias y realizaron los informes necesarios para poder determinar la causa basal del accidente".

Dentro de la investigación y las pericias que está realizando personal de Carabineros, se encuentra la hipótesis de la ingesta de alcohol de uno de los involucrados, lo que se establecerá durante la audiencia en el Tribunal de Garantía de Iquique. ☺